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1. 형용동사 ? 
국어나 영어에는 없는 품사로 일본어를 처음 시작하는 초보자들에게는 상당히 생소한 품사입니다. 
뭐 그리 겁 먹을 것은 없고, 일본어에서는 어미가 い로 끝나는 형용사와 어미가 だ로 끝나는 형용동사로 구분해 사용한다는 것입니다. 
형용동사를 다른 말로는 な로 끝나면서 형용사 역할을 한다고 해서 な형용사라고도 합니다. 
 

2. 형용동사의 기본형 
형용동사는 어미, 즉 끝이 だ로 끝난다. 
당연히 어간은 だ를 제외한 앞 부분이 된다.

3. 형용동사의 높임 
형용동사로 말을 높이려면 어간에 「です」를 붙이면 된다. 
기본형인 きれいだ에서 어미 だ를 빼고 
긍정일 경우에는 きれい + です (아름답습니다) 
부정일 경우에는 きれい + では ありません (아름답지 않습니다) 
             
        きれい + じゃ ありません 으로 되는 것이다. 
 

4. 형용동사의 계속 표현 
[~고, ~서]로 표현할 때에는 어미인 だ를 빼고 で를 붙인다. 
   元氣(げんき)だ -> 元氣(げんき)で じょうぶだ 건강하고 튼튼하다 
 

5. 뒷말을 꾸며줄 때 
형용동사가 뒷말을 꾸며줄 때는형용사와는 달리 원형이 변하면서 だ대신에 な를 사용한다. 
즉, 유명한 사람은 ゆうめいだ에서 だ를 빼고 な를 넣어서 有名(ゆうめい)な ひと가 된다 
 

6. 형용동사를 부사형으로 만들 때 
형용동사의 어미 だ를 に로만 바꾸면 부사형이 되고, 해석은「∼하게」「∼히」가 된다 
有名だ   ->   有名に         親切(しんせつ)だ ->   親切(しんせつ)に 
유명하다     유명하게              친절하다           친절하게 

 7. 형용동사를 명사로 만들 때 

형용동사 어미だ를「さ」로 바꾸면 명사형이 된다. 
 

8. 알아두면 살이 되는 형용동사 
PRIVATE
靜(しず)かだ
조용하다
有名( ゆうめい)だ
유명하다

上手(じょうず)だ
능숙하다
下手(へた)だ
서툴다 

好(す)きだ
좋아하다
きらいだ 
싫어하다

便利(べんり)だ
편리하다
不便(ふべん)だ
불편하다 

大丈夫 (だいじょうぶ)だ
괜찮다 
にぎやかだ 
번화하다 

元氣(げんき)だ
건강하다
樂(らく)だ
편하다

親切(しんせつ)だ
친절하다
大切(たいせつ)だ
중요하다

きれいだ
깨끗하다
たいへんだ
큰일이다

☞ 머리에 쥐가 났습니다. 손으로 쓰는 것보다 몇 배의 아픔이 있습니다.
   아래아 한글로 작성해서 변환이 왜 이리 지저분한지, 조은 웹 에디터가 나왔으면 !
----------------------------------------------------------------- 

